



Bonne Année 2024

Valérie Zoudiet Coulibaly
Directrice Générale / Managing Director



Abidjan, le 8 janvier 2024

Chers parents, partenaires et amis de nos écoles IBSA
L'entrée dans la nouvelle année me donne l'opportunité de faire le point et de célébrer avec vous les beaux succès de nos jeunes apprenants.

Cette rentrée, nous avons constaté une augmentation significative des inscriptions, ce qui témoigne de la satisfaction des parents, nos premiers ambassadeurs. Nous tenons à exprimer notre gratitude pour cette confiance renouvelée.

Communication

L'intégration de la plateforme MYSCOL a remarquablement amélioré la transmission des informations école/parents notamment grâce aux notifications à chaque nouveau message.

La lettre d'information mensuelle publiée par le service marketing donne à tous les membres de la communauté un meilleur aperçu de notre modèle d'éducation 4.0.

Les écoles favorisent les initiatives de renforcement de cohésion famille/école ce qui permet un meilleur partenariat autour de l'élève et une qualité d'intervention appréciable pour tous.

Ouvertures d'annexes et renforcement de l'équipe.

L'ouverture de nos annexes à IBSA RIVIERA 3 et IBSA OUAGA 2000 a permis d'offrir un environnement d'apprentissage sûr et convivial aux élèves de l'école maternelle et du secondaire.

Nous avons recruté de nouveaux enseignants qui ont rapidement assimilé la vision du projet IBSA. Ils l'appliquent avec dévouement.

Nous avons amélioré la sécurité des élèves et des membres de notre communauté en intégrant du personnel dédié, augmentant le nombre des simulations et des formations.

Notre structure de supervision pédagogique s'est enrichie avec l'arrivée de nos deux directeurs de programme. Leur leadership favorise une mise en œuvre plus efficace de la vision et du programme IBSA. Leur implication améliore la compréhension des similitudes et des différences entre nos deux cultures éducatives française et anglaise. Les directeurs de programme ont de

concert veillé à la simplification des informations pédagogiques hebdomadaires (journal de l'enseignant) et des rapports trimestriels (bulletins scolaires) afin que les parents puissent mieux comprendre ce que leurs enfants apprennent réellement.

Les directeurs de programme ont renforcé nos partenariats éducatifs avec les leaders de plusieurs continents. Les partenariats pour améliorer les compétences littéraires des élèves (Boukili, Club des Loisirs, Scholastic Book Club) ont suscité un bel engouement autour des abonnements aux magazines, bibliothèques et clubs de lecture numériques et physiques.

Les directeurs de programme assurent la formation continue des enseignants pour répondre aux enjeux incontournables de notre approche inclusive.

Succès de nos élèves et voyages scolaires

Nous avons commencé l'année scolaire 2023-24 avec les confirmations d'admission dans le monde des études supérieures de notre première promotion de diplômés IBSA. Ils ont été admis en France*, au Canada*, au Etats-Unis* et en Côte d'Ivoire. Respectivement à EMLYON, au CEGEP Montréal, à Southwestern University et à African Vision University.

Nous avons récemment accompagné nos lycéens et collégiens dans la compétition d'épellation organisée par SPELLING BEES COTE D'IVOIRE. Trois élèves de IBSA Secondary Riviera ont dominé les épreuves dans les catégories Junior et Senior. Ils se sont donc qualifiés pour représenter la Côte d'Ivoire au championnat d'Afrique à Kampala en Ouganda. A l'issue de cette compétition remportée par le Nigéria, nos trois élèves, francophones d'origine, se sont hissés dans le quintet de tête

Les cracks de la robotique repartent au 2024 VEX Robotics World Championship en deux équipes – l'équipe IBSA tech bots Ivoire de Côte d'Ivoire (Ibsa secondary riviera et 2 plateaux) et l'équipe IBSA tech bot Faso du Burkina Faso (IBSA secondary ouaga 2000).

Voyages scolaires

Nos élèves de GRADE 5 partent comme chaque année "Sur La Piste Des Esclaves" au Bénin, cette fois. Les GRADE 9 se rendent en voyage d'étude scientifique au Ghana.

Nous sommes conscients que ces voyages à haute portée pédagogique sont budgétivores pour les parents. Nous nous sommes efforcés de minimiser les coûts associés dans la mesure du possible, en veillant à ce que la participation reste volontaire et qu'aucun élève ne soit désavantagé sur le plan scolaire en raison de contraintes financières.

Nous voudrions remercier chaleureusement le conseil d'administration de IBSA Innovative Education et les parents qui ont contribué à réduire les coûts par famille, en sponsorisant une partie du budget de l'équipe de robotique en avril 2023.

Gestion de la logistique.

À la rentrée de septembre 2023, notre politique de centralisation des services logistiques et achats pour assurer des standards de qualité homogène, une meilleure efficacité et pour mieux répondre aux besoins des écoles, était encore en phase de rodage. Cela a entraîné des dysfonctionnements au niveau de la qualité des uniformes, dans le transport et des retards dans l'aménagement des espaces de jeux et de sport. L'équipe travaille à une meilleure maîtrise des contraintes pour nos prochaines échéances. Nous remercions les parents pour leur patience, soutien et conseils.

CAN 2023

La COUPE D'AFRIQUE DES NATIONS démarre cette semaine en Côte d'Ivoire. A Abidjan, plusieurs parents redoutent des perturbations dans les apprentissages dus à de possibles gros embouteillages.

Au fil des ans, nous avons amélioré notre capacité à enseigner et ancrer les apprentissages à distance sur l'ensemble du réseau. Cela permet à nos élèves de continuer leur progression lorsque la fermeture de leur école est dictée par des contraintes de sécurité, des blocages routiers, des dispositions sanitaires ou des conditions météorologiques défavorables.

Nous serons préparés au cas de grosses difficultés de déplacement. Je vous prie de noter que rien ne sera organisé sans l'instruction du directeur d'école concerné. Nous vous invitons à relire votre liste de situation d'urgence pour réagir rapidement. En cas de souci, la chaîne téléphonique se mettra en place et la procédure IBSA ONLINE sera appliquée.

Conclusion

Pour terminer, je vous souhaite une bonne santé, du bonheur et du succès dans toutes vos entreprises. Puissiez-vous conquérir de nouveaux sommets et surmonter tous les défis qui se présentent à vous. Que l'année 2024 soit remplie d'amour, de rires et de moments mémorables pour vous et vos proches.

Prenez soin de vous

A handwritten signature in black ink, reading 'V Zoudiet Coulibaly'. The signature is written in a cursive, flowing style with a large initial 'V'.

Valérie Zoudiet Coulibaly